
CÂMARA DE VEREADORES DE TERRA DE AREIA 
SESSÃO ORDINÁRIA 

Presidente: Pedro Henrique Gross 
Secretária: Elizete Ferreira 

Aos vinte e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 

dezenove horas, reuniram-se os seguintes Vereadores: Diogo Souza, Elizete 

G. Ferreira, Julio Witt, Lindonês K. dos Santos, Lucas Vieira, Lucimara da Silva, 

Márcio Ferrari, Manoel Andrade e Pedro Henrique Gross. De forma presencial, 

conforme Resolução de Mesa Nº 04/2022. Assim havendo número regimental 

de Vereadores, o Senhor Presidente, convida o Nobre Vereador Manoel 

Andrade a fazer leitura de um pequeno texto da BÍBLIA SAGRADA. Logo após 

o mesmo colocou em discussão e votação a ata da Sessão Ordinária   do   dia 

14/10/2024, que foi votada e aprovada por Unanimidade. Em seguida solicitou 

a Senhora Secretária para fazer a leitura do EXPEDIENTE: DO 

LEGISLATIVO: Resolução de Plenário nº 01/2024 – “Fica transferida a Sessão 

Ordinária do dia 28 de outubro de 2024, para o dia 25 de outubro de 2024 às 

19 horas”. Comunicado nº 004/2024 – “Comunica que a Comissão de 

Orçamento e Finanças se reunirá na sexta feira dia 25 de outubro de 2024, às 

17hs e 30min”. DO EXECUTIVO:  OF GB Nº 134/2024: o qual “solicita a 

indicação de um membro titular e um membro suplente para comporem a 

Comissão Executiva de Organização da 11º Festa do Abacaxi”. OF. GB Nº 

142/2024 - Encaminhando o Projeto de Lei nº 63/2024 – o qual “Autoriza a 

abertura de Crédito Especial no valor total de R$ 1.000.000,00 (um milhão de 

reais)”. ORADORES INCRITOS: Não havendo oradores, o Senhor Presidente 

passou para o espaço de LÍDERES DE BANCADA. Não havendo nenhum 

Líder de Bancada querendo fazer o uso da palavra, o Presidente passa de 

imediato para a ORDEM DO DIA: DO LEGISLATIVO: Resolução de Plenário 

nº 01/2024. O Senhor Presidente colocou em discussão, não havendo quem 

queira discutir colocou em votação: sendo que foi votada e aprovada por 

unanimidade; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei nº 61/2024. O Senhor 

Presidente colocou em discussão, não havendo quem queira discutir colocou 

em votação: sendo que foi votado e aprovado por unanimidade; Projeto de Lei 

nº 62/2024. O Senhor Presidente colocou em discussão, onde o Vereador Julio 

Witt fez o uso da palavra: Referiu-se a importância deste repasse do estado, 

visto que foi repassado ao Município sobre a venda da Corsan, e vai ser 

adquirida uma máquina, uma patrola, apenas a título de informação para a 

população saber do que se trata esse repasse, essa aquisição, não havendo 

quem queira discutir colocou em votação: O Senhor Presidente colocou em 

discussão, não havendo quem queira discutir colocou em votação: sendo que 

foi votado e aprovado por unanimidade; o Senhor Presidente passa para o 

espaço de EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Sendo que fez o uso da palavra: O 

Vereador Lucas Vieira MDB, o Vereador Márcio Ferrari PP, a Vereadora 

Lucimara da Silva MDB, e o Vereador Julio Witt PP, nenhum Vereador mais 

querendo fazer o uso da palavra, neste momento o Senhor Presidente declara 

encerrada a presente Sessão e convida a todos para a próxima Sessão 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ordinária que se realizará no dia 25 outubro de 2024. Do que para constar, foi 

lavrada a presente Ata que foi digitada e são levantados os trabalhos. Eu, 

Secretária, a subscrevo juntamente com o Senhor Presidente e demais 

Vereadores. 

 

 

Presidente                                            Secretária 
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